

Boletín de Prensa

Esmeraldas, 13 de noviembre de 2015

Erradicación del trabajo infantil y la mendicidad



Alrededor de 200 personas se dieron cita la mañana del viernes 13 de noviembre en el parque infantil de Esmeraldas, para ser parte de la caminata en la lucha contra la erradicación del trabajo infantil y la mendicidad, organizada por actores del Ministerio de Inclusión Económica y Social bajo el slogan “Da Dignidad”.

A nivel nacional esta lucha se ha convertido en una política de Estado desde el 2007, que busca retirar de las calles a personas con discapacidad, adultos mayores y niños, que viven en condiciones de extrema pobreza, todo esto en coordinación con los Gobiernos Locales y las Juntas de Protección de derechos.

Mientras más niños estén incluidos en el sistema educativo, menos personas van a estar involucradas en temas como trabajo infantil y mendicidad, razón por la cual el Estado ecuatoriano prioriza el bienestar de las niñas y niños, especialmente de quienes están en mayor situación de vulnerabilidad, a través de esta campaña.

Edwin Guagua, Jefe Político del cantón, participó en representación de la Gobernadora de la provincia Paola Cabezas; junto a otras autoridades, estudiantes, padres de familia y ciudadanos en general, caminaron por las principales avenidas de la ciudad hasta la sede central del MIES distrito Esmeraldas, donde recibieron charlas y un refrigerio al finalizar.

Tod@s Somos Gobernación!